



Choix de l'allemand en LV2 : témoignages d'élèves germanistes et de leurs parents

publié le 30/05/2022

Madame, Monsieur,
Chers élèves de 6è,

En cette période de réinscription, les élèves de 6ème doivent faire le choix d'une deuxième langue vivante. Pour lever les derniers doutes ou apporter les dernières informations, nous vous proposons un clip auquel ont participé les familles et les élèves germanistes de l'établissement.

Pour le découvrir, cliquez sur le lien ci-dessous. N'oubliez pas de mettre le son avant de le lancer pour écouter les différents témoignages !

<https://view.genial.ly/62812ccf4c4475001856ece0>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.